

Des hommes d'affaires étasuniens explorent de nouvelles formes de commerce avec Cuba



La Havane, 21 avril (RHC).- Des chefs d'entreprise de New York explorent de nouvelles formes de commerce avec Cuba malgré le blocus injuste que les États-Unis font subir à notre pays depuis plus de 50 ans.

Le gouverneur de l'État de New York, Andrew Cuomo, a réaffirmé hier au cours de la première réunion de chefs d'entreprise étasuniens avec des fonctionnaires cubains de haut rang, l'intention de firmes comme MasterCard, Pfizer et la compagnie aérienne JetBlue de commercer et d'investir dans notre pays.

Andrew Cuomo, qui préside la première mission commerciale officielle d'un État des États-Unis qui visite Cuba, s'est également prononcé pour des liens économiques plus profonds entre Washington et La Havane. Il a fait l'éloge de la décision des présidents Barack Obama et Raúl Castro de rétablir les relations diplomatiques entre nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/53399-des-hommes-daffaires-etasuniens-explorent-de-nouvelles-formes-de-commerce-avec-cuba>



Radio Habana Cuba